

kyffhäuser

NACHRICHTEN

GROSSFURRA

Zuckertütenfest in der Kita Arche Noah

Donnerstag, 06. Juni 2024, 11:52 Uhr

Nach einer wunderbaren Kindergartenzeit war es letzten Freitag war es soweit: Die zwölf Vorschulkinder der Kita Arche Noah in Großfurra feierten Zuckertütenfest. Bald beginnt ein neuer Lebensabschnitt und der Tag der Einschulung rückt immer näher...



Die Kinder in der Kita Arche Noah Großfurra freuen sich über ihre Zuckertüten beim Zuckertütenfest (Foto: Jana Metz)

Der Tag begann mit einer aufregenden Busfahrt ins Kloster Volkenroda, wo die Weltentdecker zusammen mit ihren Erzieherinnen Bianka Ey und Katrin Maaß an einer interessanten Führung durch das Kloster Volkenroda teilnahmen. Danach folgte eine Waldexpedition, bei der es den goldenen Tannenzapfen zu gewinnen gab. Nach reichlich Spiel und Spaß und einer Stärkung beim Mittagessen auf dem Klostergelände ging es zurück in die Kita.

Dort wurde zwischenzeitlich von den Eltern, dass gemeinsame Fest vorbereitet. Bei lecker Kaffee und Kuchen konnten die Kinder von ihren Erlebnissen erzählen. Ein besonderer Höhepunkt war das vorbereitete Programm der Kinder. Sie sangen Lieder und Gedichte über ihrer Kindergartenzeit. Nach dem Programm war es endlich soweit. Kinder, Eltern und Erzieher bestaunten gemeinsam den Zuckertütenbaum. Für jedes Einschulungskind eine ganz eigene

Zuckertüte, welche mit einem Abschiedsbrief mit persönlichen Worten von den Erziehern an jedes Kind überreicht wurde.

Auch die Eltern „verabschiedeten“ mit Geschenken und persönlichen Worten ihre Erzieherinnen gebührend.
Der Tag endete mit einem leckeren, gemeinsamen Abendessen und fröhlichem Beisammensein.
Wir danken allen Eltern für ihre Unterstützung zu diesem Fest und die vertrauensvolle Zusammenarbeit in der gesamten Kindergartenzeit.

Mit einem lachenden und einem weinenden Auge verabschieden wir uns von euch. Möge euer neuer Lebensabschnitt voller spannender Abenteuer, wertvoller Erfahrungen und vor allem ganz viel Freude sein. Lernt fleißig, seid neugierig und bleibt immer so fröhlich und einzigartig, wie wir euch kennen.
Eure Erzieherinnen der Kita Arche Noah Großfurra

Autor: emw

[Drucken ...](#)

Alle Texte, Bilder und Grafiken dieser Web-Site unterliegen dem Urheberrechtsschutz.

© 2024 kyffhaeuser-nachrichten.de